



NOTA DE PRENSA

FERRECLAES, COMO PATRONAL QUE REPRESENTA LOS INTERESES DE LOS EMPRESARIOS DE ESTACIONES DE SERVICIO DE CASTILLA Y LEÓN, EN NINGÚN MOMENTO HA PUESTO SOBRE LA MESA UN PARO PATRONAL POR SER EXCLUIDOS DE LAS AYUDAS COVID.

Valladolid, 30 marzo 2021- Debido a las noticias aparecidas en los últimos días en los medios de comunicación, queremos poner en conocimiento de la opinión pública que la patronal de estaciones de servicio de Castilla y León no se ha planteado en ningún momento un paro o cierre patronal como medida contundente de actuación ante la exclusión de nuestro sector de las ayudas Covid.

Desde la aprobación del RD Ley 5/2021, FERRECLAES ha expresado mediante comunicados de prensa su malestar por esta situación y por ello, estamos a la espera de que el Gobierno reconsidere su postura y decida incluir a los empresarios de estaciones de servicio como beneficiarios de las ayudas dirigidas a sectores golpeados por esta grave pandemia.

También queremos aclarar que UNICAMENTE FERRECLAES representa los intereses de los empresarios independientes de estaciones de servicio de Castilla y León, labor que llevamos desarrollando desde hace 25 años.